

Franckesche Stiftungen zu Halle

Katalog der Bibliothek von Carl Hildebrand von Canstein

Canstein, Carl Hildebrand

[Berlin], [vor 1719]

Z

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-226371](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-226371)

Lib. Hist. Philos. Polit. Miscell.

2.

Q. Balts.
Corr.

2 A. H. de Jurisdictione Municipum FF 8 123.
1650

Martin ZEILERS Epistola PI & II Mangsburg 1656 4. 71.
— Itinerarium Italia & Gallia — 72.
in Duplo — F. 239.
— Schwäbische Chronica Ulm 1640- F. K
— Beschreibung der Rönigsmühl Pflanz 4. 160
— Landbuch P. 1 & 2. Ulm 1652 8. 142
— Collectanea oder Hausmittel 8. 147
— Catalogi Historiarum Christiani-
zationis Ulm. 1654 8. 123.
— gorum & Geograph. Ulm 8. 125.
— Fidei Catechesis b. 1653. 12. 50.
— Itinerarium Galliae & Furl. 1674 8. 32. b
et Britanniae.

Job. ZEILERS de Natura Seminis et tradu- 8. 148
ctione formatum Jen 1649
de nobilitate naturalibus. Jen. 1654 8. 282.

2.

Naer Nova Zembla Hollandische Schipvaer
den 1594, 1595-1596 en 1609 Amst.
1663.

2, 89.

Xenophon. FF. 1199

8, 83

Conr. Zeevaert's labores Julij Caesaris FF
1606.

8-140.

Jac Zeycotti Observata Politica Amst. 1637.
qv. Exot.

12. 87. Index Gall.
Libror.

M. Hier. Ziegler's Illustration Germania virorum
Historia 1562.

2-172